
 

 

 

 

質問者 
 通告６番 

   ７番  鈴木 武夫  議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ ねんりんピックかながわ２０２２町基本計画について 

２ 丘陵地の「ナラ枯れ」と「ヤマビル」について 

要 旨 

 

１ １年間延期になった、第３４回全国健康福祉祭神奈川・横浜・

川崎・相模原大会（ねんりんピックかながわ２０２２）で町はス

ポーツ交流大会のペタンク会場になる。そこで次のことを伺う。 

 

（１）大会会場である山田総合グラウンドを、大会のために整備を 

する計画はあるのか。 

（２）町でペタンク大会が開催されるが、町のペタンク人口は何人 

か。 

（３）ねんりんピックかながわ２０２２のペタンク大会に、町内チ 

ームの参加はあるのか。 

（４）開始式で行う、おもてなしイベントの内容は具体的に何か。 

 

２ 平成２９年度から、神奈川県ではカシノナガキクイムシによる

ナラ類やシイ・カシ類の木が枯れる「ナラ枯れ」の被害が広がっ

ている。そこで町における現状について伺う。 

  また、「ヤマビル」について町の対策と予防について伺う。 

 

（１）丘陵地の「ナラ枯れ」の被害について町の現状はどうか。 

（２）「ナラ枯れ」の対策を町はどうしているのか。 

（３）町内で「ヤマビル」を確認されているか。 

（４）「ヤマビル」の被害への予防策と生息数の減少に向けた対策 

を町はしているか。 

（５）今年１月に設置された「あしがら地域ヤマビル対策推進協議 

会」の活動内容と成果は。 


